

## Fritz und Franz – Urzeitkrebse in der Schule

Im Schulhaus haben wir im Moment ein spannendes Projekt mit Urzeitkrebsen am Laufen. Passend zum Thema Dinosaurier kauften wir ein Aquarium-Komplettset für die Kinder. Die beiden Krebse, Fritz und Franz, schlüpfen Ende August aus ihren Eiern und wir konnten beobachten, wie sie gross und stark wurden. Mit viel Freude haben wir sie gefüttert und ihre Entwicklung verfolgt. Natürlich wurden die wichtigsten Erkenntnisse und der gesamte Lernzuwachs in einem Urzeitkrebse-Tagebuch festgehalten. Es war eine lehrreiche Erfahrung, die uns die Wunder der Natur näherbrachte!

Team Krinau

